



**6 Pièces**

**179 m<sup>2</sup>**

**Réf. BMV1117**

**1 160 000 €**

**Le Tignet**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Le groupe immobilier Berti and sons vous propose à la vente cette superbe villa de 180 m<sup>2</sup> habitables, implantée sur un terrain entièrement plat de 2040 m<sup>2</sup> ! À l'intérieur, la villa se compose comme suit : une entrée donnant sur un espace de vie d'environ 100m<sup>2</sup>, comprenant une cuisine américaine ouverte sur le séjour et la véranda/salle à manger. Côté nuit, cette villa nous offre 4 chambres, dont deux en suite avec salle de bains et WC, une salle de douche et un WC indépendant invités, ainsi que d'une buanderie. Le terrain plat, entièrement clôturé, est agrémenté d'oliviers comprend une grande ...

The real estate group offers for sale this superb villa of 180 sqm of living space, located on a completely flat plot of 2040 sqm! Inside, the villa is composed as follows: an entrance opening onto a living space of approximately 100sqm, including an American kitchen open to the living room and the veranda/dining room. On the night side, this villa offers us 4 bedrooms, two of which are en suite with bathroom and WC, a shower room and a separate guest WC, as well as a laundry room. The flat land, fully fenced, is decorated with olive trees and includes a large swimming pool (12x5m), a ...

## BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

